

COMMUNIQUÉ

de presse

ANNÉE 2023

ÉGLETONS : 11 novembre 2023

LE CABARET DU POILU A CONQUIS SON PUBLIC

Égletons : Dans le cadre de sa saison culturelle 2023/2024, la Commune d'Égletons avait programmé un concert spectacle le 10 novembre, en lien avec les commémorations de la Grande Guerre. En marge du spectacle, un projet pédagogique a été mené avec le Collège Albert Thomas, accompagné par l'Office National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre (ONACVG).

La Compagnie Sans Léopard sillonne la France avec le **Cabaret du Poilu** depuis bientôt 6 ans et plus que jamais les paroles de ces chansons d'hier résonnent avec la triste actualité. Avec la troupe parisienne dirigée par Hélène Morguen, qui a à cœur de transmettre cette mémoire aux jeunes générations et redonner le sourire au public avec ces mélodies, un projet pédagogique avait été initié en ce début d'année scolaire à l'initiative de la Commune, en partenariat avec l'ONACVG et le Collège. Le matin du spectacle, des collégiens ont ainsi participé à un atelier avec les comédiens. Les jeunes élèves et leurs enseignantes ont pu échanger avec les membres de la Compagnie autour du spectacle, avant de présenter leur travail : un groupe d'élèves de 6^{ème} se sont investis depuis la rentrée scolaire sur la lecture à voix haute de lettres de Poilus avec Sylvaine CASSEZ, professeur documentaliste tandis que des élèves germanistes de 4^{ème} et 3^{ème}, accompagnés de Kati Feytis-Wierk, professeur d'Allemand, se sont intéressés à des poèmes sur la paix qui ont été présentés en Allemand et en Français.

Le spectacle a conquis le public qui a apprécié les interprétations de chansons célèbres telles que « Viens Poupoule », « La chanson de Craonne » ou encore la magnifique chanson « Les enfants de la guerre » de Charles Aznavour, avant de reprendre avec enthousiasme « Quand Madelon ».